

オリンピック・パラリンピック教育を推進 2020年を未来につなげる歴史の瞬間に

区は平成29年に「江東区オリンピック・パラリンピック教育推進計画」を策定しました。計画では「すべての子どもが関わる」「体験を通して実感をもって学ぶ」「2020年、そして未来を見据えて取り組む」ことを推進の視点としています。子どもたちが大会に関わり、夢や将来への可能性を広げることを目指して、現在3つの事業を展開しています。

数多くのオリンピック・パラリンピック競技が行われる本区には世界中のアスリートや観光客が集うこととなります。子どもたちが国際的な視野を養い、世界を身近に感じ、世界に目を向けるまたとない機会です。2020年を子どもたちの心に確かに刻むサポートを行っていきます 問 指導室 ☎3647-9179、FAX3647-6505

部活動☆夢応援プロジェクト(中学生)



オリンピック新竹優子さんによる指導(第二南砂中学校)

毎年区立中学校の各部活動から「夢」を募集。各校1つの部活動に夢の実現のサポートとして、オリンピック・パラリンピアンやその道の達人たちを招き、生徒たちが直接指導を受けます。

子どもたちの感想

- つま先を伸ばすなど少し意識するだけで演技がきれいになると実感できました
- 側方倒立回転は簡単だと思っていたけれど、一つ一つ意識してやると難しかったです
- 倒立一つができるようになるだけで、大技につながる事が分かりました

江東区にオリンピック・パラリンピックがやってくる(小学5・6年生)

パナソニックセンター東京(有明3)で、オリンピック・パラリンピックの起源や、聖火などの基礎知識を学ぶとともに、世界の国や地域についての学習、パラリンピック競技の体験などを行います。また、区内の競技会場予定地をバスで巡り、興味・関心を高めます。



パナソニックセンター東京での見学(有明小学校)

子どもたちの感想

- 江東区でたくさんの競技が行われ、会場も多くあることが分かりました
- パナソニックセンター東京でのトーチ作りが楽しかったです
- たくさんの国の人が、江東区に来てくれることが分かって、楽しみになりました

世界の国旗・国歌について学ぼう(小・中学生)



吹浦忠正さん、新藤昌子さんによる講演(犬島西中学校)

「世界の国旗・国歌」をテーマにした講演会を実施。世界の国旗の専門家による国旗の成り立ちの話や、プロのソプラノ歌手による国歌を聴くことで、世界の国々について学び、豊かな国際感覚を身につけます。

子どもたちの感想

- 国旗の模様の意味など、初めて知ったことや驚いたことがたくさんありました
- 世界の国旗に込められた意味には、それぞれの国の歴史が関係することが分かりました
- 世界の国々の言葉で、国歌を歌えるなんてスゴイ